

CE GÉANT BLOND TOMBÉ DU CIEL



COMME pour justifier l'enquête que nous publierons régulièrement sur les O.V.N.I., des observations du plus haut intérêt viennent de susciter dans le Dauphiné des témoignages troublants.

Il y a quelques jours, Jean-Claude Silvente, un garçonnet de dix ans, de Domène dans l'Isère, se rend vers 17 h. dans la ferme proche de la maison familiale. Soudain il s'arrête, interdit : de-

vant lui vient surgit un géant blond, vêtu d'une combinaison étincelante « qui semblait refléter la lumière ».

— L'inconnu s'est approché de moi sans dire un mot, raconte Jean-Claude.

Peut-être a-t-il compris que j'étais effrayé. C'est pourquoi il m'a tendu les bras.

Malgré son trouble, le garçonnet remarque une sorte d'obus conique avec une base circulaire d'environ vingt mètres de diamètre, posé derrière le géant. L'engin scintille de mille couleurs.

En hâte, l'enfant rentre chez lui :

— J'ai cru que j'avais rêvé, dira-t-il, et je n'ai d'abord rien osé raconter à mes parents.

Non, Jean-Claude

n'a pas rêvé, car le lendemain l'engin est toujours là et il sera vu par plusieurs autres témoins : par sa mère, sa sœur et une douzaine d'autres personnes qui seront aveuglées par un rayon incandescent jailli de la soucoupe.

D'autres témoignages ne tardent pas à corroborer ceux des habitants de Domène. M. Taillefer, maire de Claix, a vu le même jour une boule lumineuse dans le ciel ; un jeune homme affirme l'avoir vu

se poser non loin de là.

Témoignage plus troublant encore : celui de M. Jean Doleki qui a assisté, vers 19 h., entre Saint-Nazaire-en-Royans et Saint-Romans à l'atterrissage d'un « engin d'une dizaine de mètres de haut d'où sont sorties des créatures étranges :

— On aurait dit des gnomes, déclare-t-il, avec des jambes très courtes. Ils pouvaient être trois. En voyant ma voiture, ils se sont précipités dans leur engin qui a

jailli vers le ciel à une vitesse vertigineuse...

Après des témoignages si nombreux et si précis, recueillis et enregistrés par les

gendarmes, qui oserait prétendre qu'il ne passe pas d'étranges « choses » dans notre ciel et sur notre terre ?

Claude SOLNAN



UN O.V.N.I. SUR LE DAUPHINE

K

Voici le premier numéro de « KIOSQUES du Monde » avec tout ce que nous avons pu y apporter pour vous distraire en tentant de

vous plaire, de vous informer.

Ce n'est naturellement qu'un numéro de présentation qui s'offre à vous.

KIOSQUES veut et doit s'améliorer mais cela, il ne le pourra que grâce à votre aide, à vous tous qui tenez ce N° 1 entre les mains.

N'hésitez pas à nous écrire pour nous soumettre vos vœux et vos désirs. Nous tiendrons compte de chaque lettre et sommes prêts à mettre à votre disposition dans l'avenir toutes les rubriques, les pages, que vous souhaiteriez y trouver.

Vous allez nous lire.

Il nous tarde de vous lire aussi.

Pour qu'en allant au kiosque vous trouviez le plus vite possible un journal fait sur mesures pour vous.

J. M.

